



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Lunes 21 de Noviembre de 2023 – N.º 1770



RESERVA YSORO

El Intendente Mariano Hormaechea mantuvo una reunión con funcionarios municipales, legisladores provinciales, funcionarios provinciales, directivos de la cámara de turismo local, a fin de analizar y evaluar la reciente sanción de la Ley de la Reserva del Ysoro.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



21 de Noviembre

1823 – Muere el monje y poeta bonaerense Cayetano Rodríguez, diputado de la Asamblea del año XIII y mentor de Mariano Moreno

1924 – El militar y deportista Juan Luis Garramendi cruza a nado el Río de la Plata

1980 – Junto con el cántabro Gerardo Diego, Jorge Luis Borges recibe el Premio Cervantes



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dircepresagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



RESERVA YSORO

El Intendente Mariano Hormaechea mantuvo una reunión con funcionarios municipales, legisladores provinciales, funcionarios provinciales, directivos de la cámara de turismo local, a fin de analizar y evaluar la reciente sanción de la Ley de la Reserva del Ysoro.



El viernes dio inicio una nueva capacitación laboral dentro del programa “Promover Igualdades” de la Coordinación de Discapacidad.

La profesora Liza Kammerichs junto al Director de Empleo y Capacitación Damián Pini dio la bienvenida a los 13 jóvenes que recibirán capacitación para su posterior inserción en el campo laboral.

Los participantes de este programa de entrenamiento laboral permiten a los jóvenes una vez concluida la formación ingresar en las áreas municipales que se adhieren al programa o en empresas del sector privado. La reunión cuyo eje fue la Reserva Ysoro se desarrolló en el Salón de Acuerdos. De la misma participó el Intendente Mariano Hormaechea, el Viceintendente Pedro Cassani (H), el Subsecretario de Turismo de la Provincia Carlos Gatti, el Senador Provincial Ignacio Osella, el Director de Parques y Reserva de la Provincia Vicente “Pico” Fraga, Fernando Laprovitta del Ministerio de Turismo de la Provincia, Lourdes Darrigo, Coordinadora del Programa “Emprendedores somos Todos”, el Secretario de Turismo de la Municipalidad de Goya Sebastián Candia De Biasio, el Presidente de la Cámara de Turismo Luis Ledesma,

integrantes de la mencionada cámara y prestadores de servicios.

ANÁLISIS DE LOS ASPECTOS COMPRENDIDOS EN LA LEY

El intendente dio la apertura de este encuentro con la bienvenida a los participantes, contentos y expectantes por la declaración de la Ley Provincial. Destacó que es un trabajo que se viene dando hace tiempo, y habiéndose logrado este resultado de la sanción legislativa, ahora se debe dar continuidad a este trabajo con la provincia, siguiendo los lineamientos para avanzar con este lugar importante para Goya y la Microrregión, potenciando la zona, planteándose como un Corredor del Iberá.

Por su parte, el Senador Osella manifestó que la experiencia Iberá es importante para un emprendimiento de estas características.

Esta reunión es el primero de una serie de encuentros que se sucederán para ir avanzando en la materialización de la Reserva.

Por su parte, Fraga indicó que hay que tener en cuenta la experiencia, no generar falsas expectativas, y explicó que la primera medida es conocer el área, realizar un inventario de todo lo existente con la



colaboración de los vecinos del lugar, para luego ver las inversiones en materia de obras y el personal que se necesitará.

Se necesita catalogar la reserva, lo que representa una gran responsabilidad, dar lo mejor, plantear propósitos y objetivos, trabajar para la reglamentación teniendo un panorama general.

Por su parte, Laprovitta destacó la importancia de la Dirección de Parques en relación a su experiencia de desarrollo para realizar el trabajo de campo, haciéndose cargo de la Reserva Iberá. Se debe conformar un equipo técnico para un relevamiento integral, que permita conocer fortalezas y debilidades, precisar la cartografía existente. Además de

tener en cuenta aspectos sociales y culturales involucrados, más allá de la naturaleza.

Cabe mencionar que Corrientes cuenta con una Ley de áreas protegidas; donde hay que diagramar un plan de acciones para la reglamentación de acuerdo a un método de gestión.

Por su parte, Lourdes Darrigo explicó de la participación del Programa “Emprendedores Somos Todos”, donde se viene trabajando con el Ministerio de Turismo de la Provincia, capacitando a emprendedores del interior, en capital para emprendedores turísticos articulando con los prestadores de servicios, para facilitar la prioridad a los emprendedores correntinos.

HOSPITAL REGIONAL GOYA

Reparación de techo después de la tormenta del sábado. Probable fecha de funcionamiento del Hospital Pediátrico de Goya.



El Director del Hospital Regional de Goya Dr. Raúl Alejandro Martínez comentó sobre los daños causados por la pasada tormenta abatida en nuestra ciudad, los trabajos de reparación en varios sectores del nosocomio, la construcción y posible inauguración en el segundo semestre del próximo año del Hospital Pediátrico. Además, saludó y reconoció a los enfermeros por celebrarse el día de la enfermería nacional.

CONSECUENCIAS DEL TEMPORAL

El médico señaló: “La inclemencia climática del sábado nos trajo, podríamos decir, una desgracia con suerte en el sector de internación conjunta de Neonatología, cuando con las camas a pleno, las mamás

con sus niños internados allí, se produjo la voladura del techo, haciendo que se cayera parte del cielo raso de durlop, ladrillos sobre camas y cunas. Tuvimos solo dos pacientes con escoriaciones leves, se hicieron los estudios complementarios, sin consecuencias graves. Los hemos derivado a la casa de padres, y los que evolucionaron favorablemente, estando en condiciones, se les permitió regresar a sus hogares”.

RÁPIDA INTERVENCIÓN

Martínez, sostuvo: “Se tuvo una rápida intervención de la guardia, del personal de mantenimiento, el director asociado Dr. Sosa, la empresa se constituyó rápidamente a hacer los trabajos. En la actualidad está sin funcionar este sector, ahora lo hemos trasladado al SUM, incluso la residencia de los médicos se vio afectada obligando a trasladarla a otro lugar. Una vez concluidos los trabajos de reparación, de refacción, se volverá a la habitualidad de esos espacios del Hospital”.

CASA DE PADRES

El director del Hospital Regional Goya comentó: “La Casa de Padres es una



construcción pensada para madres de Neonatología, también para las personas de la zona rural que no cuenten donde pernoctar puedan usar ese espacio con la mayor comodidad posible, por las condiciones creadas para ese propósito. Cumple múltiples funciones ese espacio, entiendo como una decisión acertada cuando propusimos al Gobernador hacer esa casa de padres”, agregó.

SALUDO A LOS ENFERMEROS

En el día nacional de la enfermería expresó: “Hoy dejé un saludo afectuoso a los enfermeros del ámbito público y privado, porque son un factor importante para el equipo de salud, prestan una tarea fundamental”. Destacó la acción que despliega el enfermero de forma diaria y de cercanía con los pacientes, y agregó: “estamos capacitando enfermeros en Neonatología, Terapia Intensiva y Pediatría, teniendo en cuenta la proximidad de la inauguración de nuestro Hospital Pediátrico, para redundar en mayores beneficios a los pacientes, orientando a dar un nivel de excelencia en la prestación de

salud, para el futuro, para mejorar los procesos de salud”,

HOSPITAL PEDIÁTRICO

En la parte final el Dr. Raúl Martínez, adelantó: “El hospital Pediátrico viene bien, se trabaja en la infraestructura, dentro del hospital, por eso no se visualiza de manera externa. Sigue su ritmo de construcción; tenemos una fecha estimativa para su inauguración el año 2024, la idea es tenerlo en funcionamiento para el próximo año, estamos incluso en la búsqueda de médicos de esa especialidad para que se sumen a la plantilla profesional del Hospital. Se trabaja en la formación de esa residencia, preparando los recursos humanos, tenemos un excelente plantel, formado en los mejores hospitales de pediatría del país. Estamos tomando contacto con profesionales de todo el país para invitarlos a instalarse en Goya para brindar la atención en el hospital pediátrico; creo que para el segundo semestre del año venidero se estará en condiciones de dejar inaugurado este servicio que traerá alivio a toda la Región Sanitaria III”, afirmó.

GOYA ROCK

En el local de Café BARcelona, en la tarde del martes se presentó la propuesta que reunirá a más de 20 bandas de Rock los días sábado y domingo en nuestra ciudad, el Goya Rock, que además contará con la participación de emprendedores y artesanos en una feria ubicada en Plaza Mitre.



De la presentación de la iniciativa musical participó el Intendente Mariano Hormaechea, el Secretario de Gobierno Pablo Fernández, la Directora de Promoción Social Mercedes Pintos, el Director de Juventud Gastón Espinosa, el dueño del local gastronómico Federico Taglioretti y representantes de las bandas actuantes.

“Acompañamos las iniciativas culturales, artísticas, de emprendedores, potenciando eventos que contribuyan al desarrollo turístico” aseguró el intendente.

GASTÓN ESPINOSA

El Director de Juventud Gastón Espinosa detalló cómo se viene preparando este encuentro, este espacio con el rock en nuestra ciudad, para señalar: “Los días sábado 25 y domingo 26 en el ámbito de Plaza Mitre estarán las bandas locales y de la región, sumándose el aporte de los emprendedores y artesanos que podrán exhibir sus productos, ellos desde el viernes”.



“Tenemos la disposición de una gran logística para este despliegue musical. Agradecemos al intendente por permitir la expresión de las bandas de rock, al Secretario de Gobierno por apoyar y acompañar esta propuesta”.

MERCEDES PINTOS

La Directora de Promoción Social Mercedes Pintos agradeció a Juventud por el espacio y la oportunidad a los emprendedores para poder “feriar, vender y promocionar sus diferentes trabajos, será un gran escenario para ellos el fin de semana”.

PABLO FERNÁNDEZ

El Secretario de Gobierno Pablo Fernández destacó la convocatoria, y afirmó: “Es bueno el acompañamiento del Intendente, con el escenario de Plaza Mitre, con servicios gastronómicos, artesanos, emprendedores, con acceso libre y gratuito. Será algo interesante como propuesta para disfrutar de la música, el show y los servicios esos días en nuestra plaza”.

FEDERICO TAGLIORETTI

El dueño del local donde se hizo la presentación, integrante de la Banda Northe Blue que formará parte de la grilla, Federico Taglioretti, sostuvo: “Agradezco al Intendente, al Director de Juventud por permitir contar con la estructura necesaria para la presentación de las bandas, y otros servicios. Nuestro anhelo es que siga creciendo esta propuesta como ocurre en otras ciudades, que en la nuestra se pueda continuar con el espectáculo de Rock”.

MARIANO HORMAECHEA

El Intendente Mariano Hormaechea, en relación al espacio para este

género musical, resaltó: “Estamos contentos de poder ayudar a la organización de este encuentro. Es difícil determinar cuántas ediciones, pero lo importante es seguir para potenciar estas iniciativas. En la ciudad, desde la segunda mitad del año tenemos diversas actividades culturales, artísticas, de emprendedores, y creemos que este se debe convertir en un gran evento, seguir creciendo, teniendo en cuenta el número de bandas existentes. Sabemos de la pasión, el esfuerzo, de allí la apuesta de crear el ámbito para la muestra de este género musical, acompañar, generar espacios de expresión cultural. Esto forma parte de nuestro objetivo de ser una ciudad turística, es parte de esa estrategia”.

“Desde el municipio estamos para generar las oportunidades, continuar creciendo y trabajando juntos. Convocamos a participar de estas dos fechas, sábado y domingo, de las 21 bandas que pondrán la pasión, emoción al Goya Rock... Este fin de semana la ciudad tiene muchas actividades para que todos tengan espacio y lugar para concurrir y ser parte de la agenda programada: cena de los vecinalistas, encuentro de cigarrillos y puros, y este espacio para las bandas de rock”.

El sábado, desde las 18 horas está prevista la apertura del evento; el domingo iniciará a partir de las 17 horas, con una pausa para la celebración de la misa y luego proseguir con la actuación de las bandas estipuladas.

La oferta del Goya Rock está presentada para el fin de semana en que las 21 bandas de Goya, Santa Lucía y Corrientes pondrán a rodar y a rodar la música de este género...



REUNIÓN DE GABINETE MUNICIPAL OPTIMIZAR RECURSOS Y CONTINUAR CON EL TRABAJO PLANIFICADO

El Intendente Mariano Hormaechea presidió la reunión del Gabinete ampliado este martes en horas de la mañana en el Salón de Acuerdos de la Municipalidad.



En la oportunidad, el jefe comunal analizó junto a los funcionarios municipales el avance de las gestiones de cada área que integra el equipo de la Municipalidad de Goya.

Los secretarios municipales, directores y coordinadores establecieron la agenda de trabajo para los próximos meses.

Esta reunión organizada en el tramo final del año sirvió para continuar con las acciones sobre el tablero de gestión, analizar las tareas de cada secretaría, y la organización desde cada dirección y coordinación, así como también la realidad luego del proceso eleccionario y la situación compleja para el próximo año; considerando cómo se dará de acuerdo a las medidas del nuevo gobierno nacional.

Durante la reunión se planteó la situación económica, previendo un escenario de la realidad económica que enfrentarán los municipios en relación a los recursos coparticipables.

El intendente observó con el equipo municipal la necesidad de la optimización de los recursos y la continuidad con el trabajo de gestión, planificando y analizando a través de esta plataforma.

En el cónclave municipal se tuvo en cuenta la importancia del trabajo en conjunto, articulado, para continuar con los frentes de obras con los distintos programas, y a ello sumar más proyectos para el próximo año.

Se analizaron las obras en ejecución. En calle Cialzeta, donde se realizaron 4 cuadras de hormigón armado, hasta Jujuy, se completarán en los próximos días con la construcción de la boca calle sobre Brasil; lo que dejará unida en su totalidad con este tipo de pavimento desde J. J. Rolón hasta Jujuy.

En calle Alemania, finalizada la obra de pavimento que une José Gómez con Sarmiento, restará por concretar 40 metros en calle Bartolomé Mitre para unirla desde Sarmiento a la mencionada arteria.

En José Jacinto Rolón al sur finalizaron 3 cuadras de pavimento en



hormigón armado. Próximamente comenzará una más en este proyecto que contempla la unión con la Díaz Colodrero y Gendarmería Nacional. Avanza la obra y en los próximos días se iniciará con la última cuadra uniendo desde esta calle a Jujuy.

Durante la reunión de gabinete se evaluó el programa “Mita y Mita”, donde se informó que continúa la pavimentación en el sector sur entre los barrios Rosembaum y Virgen de Luján. En horas de la siesta comenzó la preparación del suelo para colocar el pavimento en calle Mantilla, en el barrio Prefectura Naval Argentina.

Además, se hizo un análisis de la situación hídrica, del sistema de bombeo, mantenimiento, reparaciones, protección de las

defensas, consolidación de costas, la asistencia brindada por el municipio a las familias relevadas en su afectación por la crecida del río.

La reunión sirvió para analizar los avances de los trabajos en los sectores de Playa y Parque Acuático, teniendo en cuenta la proximidad de la estación estival.

De esta manera, el Equipo Municipal, sin dejar de analizar los temas de la realidad, no cesa en la proyección de las acciones dentro del plan diseñado para lograr los objetivos trazados, cumplir con los servicios habituales, las obras tan necesarias para mejorar el hábitat y la calidad de vida de los vecinos.

Día Internacional de la Mujer Emprendedora **ENCUENTRO DE MUJERES**

En adhesión al Día Internacional de la Mujer Emprendedora, que se celebra el 19 de noviembre, la Municipalidad de Goya a través de la Dirección de Promoción Social organiza un Encuentro de Mujeres este miércoles 22 de noviembre, desde las 17 horas en el Salón del Club Huracán.

La Dirección de Promoción Social, en este encuentro agasajará a las mujeres en conmemoración al Día Internacional de la Mujer Emprendedora. En la invitación, la mencionada dirección municipal detalla que se pasará una linda tarde de Té bingo con lindos premios, solamente deben llevar birrome y ganas de divertirse.





Municipio- Provincia

OPERATIVO MÉDICO ASISTENCIAL EN COLONIA PORVENIR



En la continuidad del programa de atención primaria de la salud en la zona rural, en la mañana del

martes se realizó el operativo médico asistencial en la segunda sección Colonia Porvenir, en el local de la Escuela 464 “Paso de los Libres” del mencionado paraje rural.

El equipo de salud del Municipio a cargo del Dr. David Pozzer atendió la consulta de las familias de la zona, realizó los respectivos controles, y el personal de farmacia del municipio entregó en el caso requerido los medicamentos correspondientes.

Por su parte, la Delegación del Ministerio de Desarrollo Social a cargo de Mónica Celes participó del operativo asistiendo a las familias con la provisión de módulos alimentarios.

En Colonia Porvenir fueron atendidas y asistidas unas 36 familias.

“AMARTE ES CREERTE”

Jornada de Prevención del Abuso Sexual Infantil. Será el sábado 25 de noviembre desde las 18 horas en la Estación de los Niños, Ex Predio Ferrocarril.



En conmemoración del Día Mundial de la Lucha contra el Abuso Sexual Infantil (fecha instituida todos los 19 de noviembre), la Fundación San Lucas invita a disfrutar de una tarde dedicada a la enseñanza y prevención de este grave problema. Únete a nosotros en el predio ex

ferrocarril a partir de las 18 hs. Habrá juegos, música, teatro y una valiosa educación para niños y adultos.

La actividad cuenta con el acompañamiento y el auspicio de la Dirección de Fortalecimiento Familiar de la Municipalidad.

Gabriela Capetta, integrante de PASI (Programa preventivo del Abuso Sexual Infantil) de la Fundación San Lucas, invita a participar de la jornada haciendo referencia a la necesidad de compromiso de toda la sociedad.

ARTICULACIÓN CON EL MUNICIPIO

Capetta señaló: “Nosotros venimos trabajando desde hace unos años, socializamos nuestra labor con un Mural pintado en la calle José Gómez. El pasado 19 de noviembre se conmemoró el día de la lucha contra el abuso sexual infantil, en este marco junto a la articulación con



la Municipalidad presentamos esta propuesta para el sábado desde las 18 horas en La Estación de los Niños, el ex Predio de Ferrocarril, entendiendo que desde el arte se puede expresar, usar como herramienta de la detección del abuso infantil. Habrá obra de teatro, títeres, dramatizaciones para ayudar a las familias”.

PROGRAMA PREVENTIVO DE LA FUNDACIÓN SAN LUCAS

La organizadora de la jornada, explicó: “Nuestro programa PASI pertenece a la Fundación San Lucas, de forma lúdica, con títeres, obras de teatro, contribuimos a plantear y tratar esta temática. Además, de esa forma,

se utilizan otros elementos como la lectura de un libro, específico, como herramientas para que puedan contar con libertad si estuvieran pasando por esta situación”.

PARTICIPACIÓN SOLIDARIA

En la parte final, Gabriela Capetta requiere de la solidaridad de la comunidad: “Se invita a la familia a participar el sábado 25 desde las 18 horas en La Estación de los Niños. Solicitamos que asistan, a modo de colaboración, con alimentos no perecederos, artículos y elementos de higiene y limpieza para ser destinado al Banco de Alimentos de la Fundación”.

MUNICIPIO Y EJÉRCITO

En el marco del convenio firmado entre el municipio y el Batallón de Ingenieros de Montes XII, en horas de la siesta del martes 21 dio comienzo a la capacitación en los cursos de Chapa y Pintura y el de Electrificación Rural.



De la apertura de la formación participó la Secretaria de Industria y Comercio María Paz Lampugnani, el Jefe del Batallón Teniente Coronel Nicolás Pietrobelli y el Director de Empleo y Capacitación de la Municipalidad Damián Pini.

Las capacitaciones serán dictadas en las dependencias de la Guarnición Militar con asiento en nuestra ciudad, por el espacio y las herramientas a ser utilizadas. Asimismo, desde la Municipalidad agradecieron a la Empresa Noro Rafaelli.

“Respondemos a las demandas del mercado laboral” expresó la Secretaria de Industria.

“Los cursos cuentan con el aval del Municipio y la Secretaría de Trabajo de la Provincia” destacó Damián Pini..

Por su parte, el Jefe del Batallón manifestó: “Nos pone muy contentos ser parte de estas capacitaciones”.

MARÍA PAZ LAMPUGNANI

La Secretaria de Industria María Paz Lampugnani agradeció la cesión del Ejército de sus instalaciones, de la prestación del servicio de los capacitadores de la fuerza, a la empresa Noro Rafaelli por la provisión de insumos, materiales para el curso de electrificación, y dio la bienvenida a los cursantes. “Damos inicio a dos nuevas capacitaciones: chapa y pintura para el automotor y electrificación rural. Es tan importante poder brindar la capacitación para la formación de las personas y responder a las demandas del mercado laboral, porque surgirán nuevas oportunidades para obtener un empleo o iniciar su propio negocio”, expresó.

Al dejar el saludo del Intendente Mariano Hormaechea, destacó que este “insta a formarse, a estudiar, porque es parte de los pilares de la administración, la modernización, el desarrollo y la inclusión”.



TENIENTE CORONEL NICOLÁS PIETROBELLI

El Jefe del Batallón de Ingenieros de Montes XII Teniente Coronel Nicolás Pietrobelli agradeció al Municipio, a la Secretaría de Trabajo de la Provincia, porque: “Esto da la certificación correspondiente para ingresar al mundo del trabajo, avalado con este certificado. Nos pone muy contentos ser parte de estas capacitaciones, facilitando el lugar y en este caso ofreciendo el servicio de nuestros hombres para contribuir a la formación de cada uno de ustedes”.

DAMIÁN PINI

El Director de Empleo y Capacitación del Municipio, Damián Pini, además de dar la bienvenida a los participantes de los cursos que dieron inicio este martes, destacó el aporte del Ejército cediendo sus instalaciones y servicios, y a la empresa Noro Rafaelli por la provisión de elementos e insumos para el curso de electrificación. Seguidamente, explicó: “Son 32 horas didácticas en que estarán

capacitándose, durante un mes, para obtener la certificación respectiva otorgada por el Municipio y la Secretaría de Trabajo de la Provincia, siendo un aval de gran importancia para la búsqueda laboral”.

Pini invitó a asistir los días establecidos para la formación, recordando que deberán cumplimentar más del 80% de asistencia para recibir el correspondiente certificado.

“Agradezco al técnico Roque Montenegro quien será el encargado de la capacitación en electrificación, al personal del Ejército por su servicio en la formación de chapa y pintura para el automotor, solo resta dar la bienvenida y que aprovechen estos espacios de formación”, concluyó.

Tras lo cual, los cursantes fueron presentados a sus respectivos capacitadores y formadores, dejando estipulado los días y horarios de cursado de los talleres que dieron inicio este martes.

Prefederal de Básquet

DESPUÉS DEL TROPIEZO EN SALADAS, UNIÓN DE GOYA SE CONCENTRA EN LA REVANCHA ANTE ANTORCHA

Tras la derrota sufrida en Saladas frente a Antorcha en el primer encuentro de los cuartos de final de los playoffs del torneo prefederal de básquet, el equipo del barrio Progreso, liderado por Agustín Rojas, está enfocado en revertir la situación en el próximo enfrentamiento programado para este fin de semana.



El segundo punto de la serie está confirmado para el sábado 25 de noviembre en la Catedral del Básquetbol, comenzando a las 21.30 horas. En caso de que Unión logre la victoria, el tercer y definitivo partido también se llevará a cabo en Goya el

domingo 26, pero una hora antes, a las 20.30 en el mismo escenario.

Aprovechando el fin de semana sin partidos debido al ballottage presidencial, Unión retomó los entrenamientos el domingo por la tarde en su estadio. Durante la sesión, se realizaron movimientos livianos, algunos ejercicios con balón y se trabajaron sistemas que el entrenador busca incorporar de cara al crucial enfrentamiento contra Antorcha.

Antes del entrenamiento, Gerardo Forniés, uno de los líderes del



equipo, compartió sus pensamientos con la prensa del club. “Va a ser una serie larga, ellos son un buen equipo a pesar de enfrentar contratiempos con lesiones y una rotación corta”, destacó Forniés.

“Creo que no hicimos del todo mal nuestro trabajo en Saladas, pero debemos ajustar algunos detalles, mantener la concentración y jugar nuestro juego con intensidad los 40 minutos”.

Sobre la semana sin partidos programados, Forniés comentó: “No creo que sea una semana de descanso. Nos sirve para seguir preparándonos, ajustando lo que hicimos mal y reforzando lo que hicimos bien. Sabemos que la presión está sobre nosotros al estar abajo en la serie, pero confiamos en superar

esta situación”.

Forniés hizo un llamado a los aficionados del básquet goyano y a los seguidores del Club Unión: “Pedimos su apoyo. Sabemos lo que nos estamos jugando, conocemos la fortaleza de jugar en nuestro estadio con nuestra gente. También entendemos la importancia para el básquet de Goya de revertir la serie y obtener el ascenso. Por eso, les pedimos que nos acompañen y apoyen al equipo”.

La semana para el Rojo comenzará con los entrenamientos hasta el próximo viernes por la noche, cuando se realice la última práctica semanal antes de que los jugadores queden concentrados para el crucial partido del sábado por la noche.

EL GOYANO RODRIGO GIORDANO ESTUVO EN EL FESTIVAL DE LA CANCIÓN ARGENTINA

El martes 14 de noviembre, el goyano Rodrigo Giordano estuvo en el 5° Festival de la Canción Argentina que se realizó en el Teatro Gran Rex. Compitió con una decena de artistas, con su tema “Himno al cielo”.



En el momento de la elección, el jurado estuvo conformado por 12 miembros que representaron a SADAIC, AADI y SADEM, los cuáles eligieron como “Mejor Canción” “Verte Un Instante” de Sergio Sturfeighen, fue interpretada por la cantante mendocina Abru Quintana.

A su retorno, Rodrigo Giordano comentó su experiencia: “Haber estado allí compartiendo con mucha gente que realmente tiene mucha experiencia en el escenario, en el ámbito artístico y musical me sirvió un montón. Lo disfruté mucho y fui a buscar ese premio. Los premios entregados estuvieron muy bien merecidos”.

“MI CANCIÓN SONÓ EN EL GRAN REX”

“Para mi es una experiencia muy grande, significa mucho. Es muy importante sobre todo que en mi primer disco como solista haya una canción seleccionada y que sonó en el Gran Rex. Después de eso, uno puede discutir un montón de cosas. Si le gusta o no, cuestiones de proyectos, del género o lo que sea. Pero que una canción mía estuvo en el Gran Rex, ya es un gran logro”, remarcó Giordano

“Para mí significó un reconocimiento muy grande”, reiteró.

SU PROYECTO

Rodrigo Giordano dijo: “Voy a seguir dando promoción a la canción Himno del Cielo. Y seguir lanzando nuevo material. Estoy trabajando en el nuevo video clip”

“Mi otra canción es “Mis años perdidos”, donde cuento mi historia, donde la pasé realmente mal...el nombre de la canción es un poco sarcástico”. En esa canción cuento mi historia, mi alejamiento de la realidad, de los vínculos familiares”, manifestó.

PRESENTACIÓN EN GOYA

Rodrigo reconoció que su intención es presentar su disco en Goya: “Esa es la idea. El disco fue editado y producido de forma independiente. Tuve el apoyo del Fondo Nacional de las Artes. Con eso yo pude grabar el disco. Y toda la producción fue independiente: desde la grabación hasta la edición final y espero que se pueda difundir, que lo puedan escuchar otros sellos discográficos más conocidos en Buenos Aires. Y como final, hacer una presentación. Ya veremos si hacer en el Teatro Municipal”.

Este sábado 25

GRAN FESTIVAL CHAMAMECERO “LA NOCHE PITOGÜE”: UNA CELEBRACIÓN DE LA MÚSICA Y LA TRADICIÓN

El ritmo contagioso del chamamé vibrará este sábado 25 de noviembre en el club Benjamín Matienzo, dando vida al esperado evento conocido como “La Noche Pitogüe”. Con un elenco de artistas destacados, la velada promete ser una experiencia inolvidable para los amantes de este género musical.

SÁBADO 25 DE NOVIEMBRE

- **LOS SHERIDAN**
- Ricardito Silva.
- La raíz Chamamecera.
- Grupo Chamamecero Municipal

GRAN FESTIVAL LA NOCHE DEL PITOGÜE

ANTICIPADAS \$2.500 EN LOS LUGARES:

● FERRETERÍA CHUPÍN

El espectáculo contará con la participación de destacadas agrupaciones chamameceras, entre las que se destacan Ricardito Silva, La Raíz Chamamecera, y el Grupo Chamamecero Municipal. El broche de oro de la velada estará a cargo de la gran actuación de “Los Sheridan”, quienes prometen cerrar la noche con un show inolvidable.

El evento, que cuenta con el respaldo y colaboración de la Municipalidad de

Goya, se llevará a cabo en el Coliseo de la Avenida JJ Rolón a partir de las 22 horas, prometiendo una jornada llena de ritmo y alegría para todos los amantes del chamamé.

Las entradas anticipadas para este imperdible Festival Chamamecero tienen un costo de 2.500 pesos y ya están disponibles para su adquisición. Pueden ser obtenidas en la oficina del club Benjamín Matienzo, ubicada en Avenida José Jacinto Rolón N° 600. Se recomienda adquirir las entradas con anticipación para asegurar tu lugar en esta noche única.

La “Noche Pitogüe” se presenta como una oportunidad única para disfrutar de la rica tradición chamamecera y vivir una experiencia cultural inigualable. La comunidad está cordialmente invitada a participar y sumarse a esta celebración que destaca la riqueza de nuestras raíces.

No te quedes afuera de este espectacular Festival Chamamecero. ¡Prepárate para vivir la “Noche Pitogüe” el sábado 25 de noviembre en el Club Benjamín Matienzo a partir de las 22 horas!



SE PRESENTÓ EL 14º ENCUENTRO DE CIGARROS Y PUROS DE GOYA

Una variada agenda de actividades se desarrollará en Costa Surubí con la participación de productores y comercializadores del producto. En el evento habrá disertaciones, exposiciones, talleres y visitas a plantaciones. Estarán presentes especialistas en el tema de producción. Se realizará la elección de reina.



Este martes, en el Salón de Acuerdos, con la presencia del intendente Mariano Hormaechea se presentó oficialmente el 14º Encuentro de Cigarros y Puros a realizarse desde el jueves 23 al sábado 25 de noviembre.

Las actividades del Encuentro comenzarán el jueves a las 17 horas, con el concurso de Armadores. La competencia tendrá tres categorías: para amadores, para armadoras y una Libre. Ese mismo día, se presentará el técnico de República Dominicana, Ramón Matías López quien hablará sobre Curado y Fermentación de tabaco.

El jueves, a las 20 horas, se hará una Expo Muestra de Artesanos. Se recibirán a las delegaciones.

A las 21 horas, se hará un festival chamamecero con la presentación de grupos de danzas.

El viernes 24 de noviembre, se acreditarán a los participantes. A las 9 horas, habrá un acto donde las autoridades harán uso de la palabra.

En el programa de actos, se destaca que a la hora 10, se contará con la presencia de representantes de la localidad salteña de Chicoana y el Puro Moldeño. Se presentará la experiencia de los armadores de cigarros y puros. Y se informará sobre aspectos técnicos como la preparación de capa para el cigarro.

A las 10.15, expondrán profesores de la Universidad de Agronomía de Corrientes. Expondrán sobre aspectos técnicos de la producción de tabaco, como desinfección de suelos.

También expondrán técnicos del IPT sobre siembra de tabaco Burley y Criollo Correntino.

Analía Bosch dará una charla sobre emprendedores.

Este viernes, desde las 16 horas, habrá otra presencia destacada: la de Mercedes Vásquez, Directora ejecutiva de ITGA. Esta es una organización sin ánimo de lucro que trabaja por la causa de millones de productores de tabaco del mundo, que lucha por la inclusión de los productores en las discusiones globales intentando proporcionar una voz colectiva y fuerte a nivel internacional. Vásquez hablará de temas como. “El rol de la mujer en el mundo del tabaco” y también sobre “Reglamentaciones. Oposiciones de la OMS”.

Una degustación, catación, de cerveza artesanal y tragos se realizará el jueves a las 18.30 horas en el “living room”. Habrá un intercambio de regalos.

Ese mismo día viernes, se hará la elección de la Reina del Encuentro, desde las 20 horas.

Actuarán Tuky Ortiz y Siete Lunas.

La mayoría de las múltiples actividades que se realizarán durante los tres días que dure el evento se efectuarán en el predio Costa Surubí. Allí también tendrá lugar el concurso de armadores, el festival folclórico; la elección de la Reina de Cigarros y Puros.

El programa incluye ciclos de ponencias, visitas a lugares de cultivo



de tabaco; realización de distintas charlas y conferencias; presentación de testimonios de productores sobre experiencias locales como la que darán alumnos de la Escuela Agrotécnica de Mercedes Cossio entre otras.

En tanto que el sábado 25 de noviembre desde las 7.30 horas, se hará una recorrida a distintos sitios de producción de tabaco. Se saldrá desde el taller de una armadora, en Juan E. Martínez al 50 de Goya.

Finalmente, a las 13, habrá un almuerzo en el salón Parroquial Capilla San Antonio de Carolina.

En la conferencia de prensa de este martes, hubo palabras de la actual Reina del Encuentro, Guillermina Donini quien agradeció a la Municipalidad de Goya, distintas instituciones y a los armadores por hacer posible la realización de este Encuentro. Valoró su reinado y contó que hay 14 postulantes para la elección de la nueva reina. Las mismas están siendo preparadas por la Secretaría de Turismo de la comuna. “Hago la invitación a que todos los goyanos se comprometan y puedan participar del Encuentro, y que el mismo siga creciendo y contando con el apoyo, sin lo cual no sería posible hacerlo”, dijo.

Luego, hizo lo propio el Director de Producción Primaria del Municipio de Carolina, Rulli Nicoletti quien detalló las actividades que se tienen previstas hacer en esa localidad, el día sábado.

También, la presidenta de la Cooperativa Alma de Tabaco, María del Carmen Merlo contó cómo se originó esa entidad que participa en la organización del Encuentro y destacó algunas de las actividades organizadas.

Seguidamente, el Secretario de la Producción, Valerio Ramírez destacó la importancia de la continuidad que tiene este Encuentro y del rol que tiene la Cooperativa Alma de Tabaco e invitó a los productores tabacaleros a participar del Encuentro.

Finalmente, el intendente Mariano Hormaechea señaló los fuertes lazos de la ciudad de Goya con la

producción del tabaco. Y se refirió al potencial que tiene la producción de cigarrillos y puros como una alternativa importante a la fabricación de cigarrillos.

CONFERENCIA DE PRENSA

El titular de la Dirección de Producción Primaria de Carolina, Ruly Raúl Nicoletti expresó: “Nos hemos preparado para el día sábado. Vamos a tener una charla de tabaco, en lo del señor Coletti, donde experimentaremos lo que es la planta de tabaco. Técnicos explicarán el proceso del tabaco que es la materia prima para el cigarro. Culminaremos con un almuerzo, habrá dos comidas típicas de la zona, de la región de Goya. Estamos todos invitados. Gracias a la Municipalidad”, señaló.

ALMA DE TABACO

En tanto que María del Carmen Merlo hizo una reseña de la historia y las actividades de la Cooperativa Alma de Tabaco. Recordó que la misma fue creada hace 1 año y ocho meses, y que “surgió de un grupo de mujeres que se capacitaron a través de la Dirección de Empleo, donde fuimos aprendiendo lo que es el manejo del tabaco, llegando a la preparación de cigarrillos y puros”.

“Tuvimos siempre el acompañamiento de la Secretaría de Producción”, expresó.

María del Carmen Merlo contó proyectos de la Cooperativa para contar con nuevos ámbitos de trabajo. Respecto al Encuentro destacó los productos: cigarrillos y puros que fueron exhibidos, durante la conferencia de prensa. “Son productos que salen de nuestras manos”, resaltó.

La presidenta de la Cooperativa recalzó que el día jueves se realizará el concurso con la presencia de los nuevos armadores. Y mencionó algunos de los eventos que se compartirán durante el fin de semana.

PRODUCCIÓN PRIMARIA

El secretario de la Producción, Valerio Ramírez pronunció: “Es un año más. Es la edición 14º del Encuentro de Cigarrillos y Puros. Este



año, vamos al predio Costa Surubí...les ponemos todas las ganas a este encuentro. La ciudadanía tiene que apoyar esta fiesta. Es importante para los goyanos y también para todos los tabacaleros: esperamos que se acerquen a la Fiesta. Porque ellos también son parte de esto. Se viene trabajando con la Mesa de Tabaco, trabajamos con el INTA, con el Municipio de Carolina, con la Cooperativa de Tabacaleros, y con el IPT que hace su aporte. Dentro del área municipal de Goya, trabajamos en la oficina de Empleo y Producción Primaria. Con la Cooperativa Alma de Tabaco venimos trabajando desde un principio”.

Valerio Ramírez destacó que es importante darle continuidad a estos encuentros mediante la Cooperativa Alma de Tabaco. Y dijo que “el tema del tabaco es importante para Goya. Lo que ingresa a Goya por tabaco es relevante”.

“La producción de cigarros y puros es una forma de agregar valor. Los cigarros y puros tienen un mercado que no tiene techo”.

El Secretario de la Producción reiteró que el jueves arrancamos con el concurso y el día viernes se hablará de tabaco. Será un trabajo de todo el día. La idea es que se compartan experiencias a través de esas charlas y se pueda mejorar. Nos visitará un práctico en tabaco de República Dominicana. Es importante que los armadores se acerquen. El municipio hace estos esfuerzos para traer y hacer estos eventos. En definitiva, el beneficio es para Goya”.

“El intendente Mariano Hormaechea dio un fuerte apoyo a todos los emprendedores y artesanos. Y esto también es artesanía. Por eso, vamos a Costa Surubí e invitamos a los artesanos a que sean parte de esto”.

“Invitamos a que todos los productores se acerquen a Costa Surubí. A los distintos talleres y charlas que se hagan y a la elección de la reina”, expresó el Secretario de la Producción, quien también elogió el

trabajo realizado por la Reina, Guillermina Donini.

INTENDENTE HORMAECHEA

El intendente Mariano Hormaechea expresó: “Estoy contento de poder avanzar con la 14^o Edición de este Encuentro de Cigarros y Puros. Como todos sabemos, el tabaco atraviesa la historia de la ciudad. Ha sido parte de todos nosotros. Y en ese sentido, conociendo los inicios de este Encuentro, va de la mano de la historia de la ciudad. Hay una cuestión es acompañar a estos armadores y productores. Se sabe lo que ocurrió con la fábrica de cigarrillos... Pero seguimos buscando otras vetas e ir potenciando. Lo que hacemos con este Encuentro es poner en una vidriera, el trabajo que hacen los productores. Se muestra el trabajo de los armadores locales y los que nos vienen a visitar para hacer un aprendizaje entre ambas partes”.

“Por otro lado estamos apostando. Esto es un producto turístico...queremos que esto crezca mucho más. Por eso vamos dando unos pequeños pasos: ir con el Encuentro de Cigarros y Puros al predio va a darle otra impronta. Vamos a usar ese nuevo espacio que tenemos en la zona del escenario y el Salón de Usos múltiples en el predio Costa Surubí. Hacemos la convocatoria a los emprendedores que son parte de todo esto. De esta manera vamos avanzando en el crecimiento y dándole potencia a este 14^o encuentro. Y tiene que ir sumando a esta política del Estado Municipal que venimos planteando en lo que respecta al turismo. Pero que también podamos a través del municipio y del INTA, de ir acompañando a los armadores para que puedan seguir creciendo, que cuenten con nosotros para eso. Vamos a trabajar en conjunto y hacer que por ahí no solo puedan crecer ustedes como armadores sino llamar a otros que se animen como emprendedores y que apuesten a la producción y armado de cigarros y puros que también tiene su comercialización, su nicho dentro de lo que es la venta de este producto artesanal”, finalizó el jefe comunal.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal

Alejandro Medina
Alejandro Medina